

Die Story

Eine Resident Evil Story

Von abgemeldet

Prolog:

Eines Tages, an einen schönen Nachmittag, kamen Jill Valentine und Carlos Oliveira von einem anstrengenden Einkaufsbummel nach Hause.

Claire und Chris Redfield warteten schon bei ihnen. Jill sperrte die Haustür ihrer Wohnung auf. Claire und Chris zogen sie ins Wohnzimmer. „Claire, Chris, hallo!“ Jill umarmte sie. Carlos schüttelten beide die Hände. „Was gibt's. Eine Überraschung, dass ihr da seid. Carlos kennt ihr ja vom letzten Treffen.“ Claire lächelte.

„Ja. Schlimme Nachrichten.“ Ihre Miene verdüsterte sich wieder. „Umbrella hat wieder zugeschlagen.“ Jill und Carlos Gesicht wurde ernst.

„Wo?“ – „In Grampsbach. Wir müssen hin! Sonst breitet sich der Virus schnell wieder aus.“

Chris' Handy klingelte.

„Wir müssen gleich aufbrechen.“

Chris legte auf.

„Der Virus hat sich schon ausgebreitet. Leon und Barry wollen mit Sherry hinkommen.“

Claire sagte:

„Leon und Barry O.K.. Aber meine Scherry?!“ – „Sie wollte unbedingt mit! Du weißt wie hartnäckig sie sein kann!“

Eine Weile später trafen Leon, Chris und Sherry ein.

„Hallo al' miteinant'!“ Claire gab Leon einen flüchtigen Kuss, Barry einen Händedruck und rannte gleich zu Sherry und begann zu schimpfen.

„Nun, wir sollten aufbrechen. Gleich.“, meine Carlos.

„Du hast Recht! Habt ihr alles besorgt? Waffen, Heilmittel?“ – „Alles da.“, bestätigte Barry mit seiner brummigen Stimme. „Also dann, los geht's!“